



ACHS ENTREGÓ MÁS DE 11 MIL SEÑALÉTICAS A CMDS.

Señaléticas son destinadas a Salud y Educación para evitar accidentes

Más de 11 mil señaléticas entregó la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS) a la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) para que se pueda cumplir normativa vigente de seguridad y emergencias, con el objetivo de fortalecer las medidas preventivas en los establecimientos educativos.

Es así que se hizo la entrega de señaléticas de se-

guridad y emergencia, junto a 82 pizarras de radiación ultravioleta, serán distribuidos en todos los centros de educación y salud municipal.

“Para nosotros es muy importante esta entrega que será destinada a los centros de salud y educación para comenzar este año y así disminuir los accidentes. Con esta señalética podemos avanzar jun-

tos este año con menos accidentes”, manifestó la secretaria ejecutiva de CMDS, Belguín Cisternas.

En tanto, Emilio Torres, subgerente de operaciones regional de Antofagasta de ACHS, dijo que “nosotros lo que queremos es ser un pilar fundamental y trabajar con la Corporación Municipal muy de la mano en lo que es la prevención por ende

esta entrega es una muestra de nuestro compromiso”.

Las señaléticas serán instaladas en lugares visibles y de fácil acceso, garantizando que los estudiantes, usuarios de salud y los funcionarios, estén informados de manera clara y eficiente en caso de emergencias, con el objetivo de fortalecer su seguridad. 🌟